



## オールドカーフェスタ

11月30日(日)、セントロランド道の駅ホテルあすぱる大崎にて、オールドカーフェスタが開催されました。約170台の昭和から平成を駆け抜けた銘車がずらりと並び、ステージイベントやキッチンカーなど、多くの来場者で賑わっていました。



また、CMや各メディアでも話題の通称・痛車のブースもあり、株式会社ユピテルのオリジナルキャラクター「霧島レイ」の美麗ラッピングカーも来場し、会場は大盛り上がりでした。



### 民俗芸能伝承活動表彰伝達式

11月21日(金)、令和7年度かごしま無形民俗文化財(民俗芸能)伝承活動特別表彰の伝達式がおこなわれ、伊地知 裕哉さん(鹿屋中央高等学校2年生)が受賞されました。伊地知さんは、照日神社神舞保存会で7年間活動され、荒佐春祭りでの神舞奉納や町や中学校の文化祭でも神舞を披露するなど、伝承活動に精力的に取り組んでいることが今回の受賞に繋がりました。



### サンキョーミート立地協定式

11月21日(金)、サンキョーミート株式会社と町が鹿児島県立会いの下、新工場設置の立地協定を締結し、調印式がおこなわれました。

同社は、食肉加工の分野で高い実績を有し、今回設置される工場はエキスプラントとして濃縮エキスやガラスープ等の製造販売がおこなわれ、地域畜産物の価値向上や雇用の創出が期待されます。今後は令和9年の操業が予定されています。